

Bombero de la Primera de San Antonio fue reconocido como voluntario insigne

José Díaz Benchenan tiene 53 años de servicio en la institución y fue galardonado por el presidente nacional.

David Muñoz Castillo
 cronica@lidersonantonioc.cl

Por su larga trayectoria en la institución, José Díaz Benchenan (74) fue reconocido como voluntario insigne del Cuerpo de Bomberos de Chile, por sus más de 50 años al servicio de la institución.

Esta distinción que entrega la institución se da a los voluntarios que llevan más de medio siglo de servicio y Juan Díaz se unió a las filas de la Primera Compañía del Cuerpo de Bomberos de San Antonio el 25 de agosto de 1970.

Desde muy pequeño, cuando tenía 8 o 9 años sintió atracción por la labor que despliegan los bomberos. "Vivíamos en Asturias, en el cerro Alegre, y antes la sirena estaba en la iglesia de San Antonio. Cuando sonaba salía corriendo detrás de los carros. Cuando entré a trabajar a los 12 años, me compré una bicicleta y así llegaba a los incendios, iba a mirar nomás", recordó.

Tenía la convicción de ser bombero, porque según José Díaz, "el bombero

no se hace, el bombero nace". Así comenzó a postular a los 17 años, pero no lo aceptaban. "A los 18 me aceptaron, en la Primera, rojo de corazón. Ya tengo 53 años de bombero, pero otros 3 años en el Cuerpo de Bomberos de San Fernando, porque cuando me fui para allá, me inscribí", contó sobre su trayectoria.

BOMBERO TODA LA VIDA

José Díaz toda su vida estuvo ligado a Bomberos. "Trabajé muchos años como mecánico del Cuerpo de Bomberos de San Antonio, en el cuartel antiguo de Angamos y también trabajaba como conductor de ambulancias en la Achs. A San Fernando me fui con el mismo trabajo", precisó.

En esta ciudad de la Sexta Región terminó sus estudios, en un anexo de la Universidad de Playa Ancha, porque en San Antonio cursó hasta sexto de preparatoria.

Ahora, por el esfuerzo físico que le exigía la mecánica, dejó este oficio, pero sigue en algo relacionado. Conduce un carro bomba para el condominio Las Bri-



JUAN CARLOS FIELD, JOSÉ DÍAZ Y JOSÉ MOLINA.

sas de Santo Domingo. Experiencia no le falta, porque desde que ingresó a la institución en 1970 maneja estos vehículos pesados. "Gracias a Dios la salud me acompaña, sigo trabajando".

Y se mantiene activo como bombero. "El otro día me fui manejando la unidad para Quilpué, donde hicieron el reconocimiento. Si hay un llamado y es-

toy en la casa, salgo, tengo los uniformes, todo".

Contó que "en la casa no me dicen nada, mi señora, Sandra Tobar, solo me mira. Mi señora se casó conmigo con el contrato de bombero. No hay separación de bienes, venía incorporado en el paquete".

De sus hijos ninguno nació con la vocación, pero tiene puesta toda la fe en su nieto de 3 años, que lo

llama el "Abuelo Gua-Gua", tratando de imitar el sonido de las sirenas de los carros. "Él es fanático, creo que él será bombero", proyectó.

RECONOCIMIENTO

Con más de 50 años en la institución se ganó este reconocimiento de voluntario insigne y ahora pertenece a la Junta Nacional de Bomberos de Chile. "Eso

me tiene muy orgulloso. Antes era voluntario benemérito del Cuerpo de Bomberos de San Antonio, por mis 50 años".

Un selecto grupo de santantoninos ostenta el título de voluntario insigne. Entre ellos se encuentran destacados bomberos como Francisco Pinochet, Luis Alfonso Bustos, Mariano González, Marcial González, Hernán Chacón y Rafael Chacón. "Son pocos, porque cuesta llegar a 50 años, como entre joven lo conseguí", explicó.

El presidente nacional de Bomberos de Chile, Juan Carlos Field, acompañó a los voluntarios insignes en la ceremonia que se realizó en Quilpué el pasado fin de semana. "Es un honor poder colocar las medallas a los nuevos bomberos insignes", dijo la máxima autoridad de la institución.

Mientras que el presidente regional, José Molina aseveró que "esto lo venimos celebrando hace bastantes años, juntar a todos los viejos regalones que tenemos en la región, los que cumplieron o los que van a cumplir 50 años en el futuro, es un momento grato y la presencia del presidente nacional le da un plus distinto a la ceremonia", destacó.